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QUESTION ORALE relative aux investissements pour la végétalisation des lycées 

 
Exposé des motifs : 
 
Les épisodes de chaleur précoce qui touchent les Pays de la Loire en ce mois de juin soulignent une fois de 
plus l’ampleur du dérèglement climatique en cours. Comme nous l’avons rappelé en juin 2022 dans un 
amendement, Le GIEC souligne l’importance de végétaliser les villes et lieux de vie pour maintenir des îlots 
de fraîcheur et préserver la biodiversité.  
 
À cet effet, le groupe l’ Écologie Ensemble avait proposé de créer un dispositif « Végétalisation des cours des 
lycées » avec pour objectif d’accélérer les études et travaux de débitumisation et de végétalisation des EPLE 
de la Région.  
 
Bien que cette proposition ait été refusée, nous saluons l’ambition affichée dans la Stratégie 
d’Investissement des Lycées 2025-2030 qui prévoit « d’améliorer la prise en compte de la nature et 
l’environnement dans les lycées ». Nous déplorons toutefois qu’aucun budget ne soit actuellement associé à 
cette ambition. 
 
En parallèle, la politique incitative d’investissements pour la renaturation des lycées nous interroge sur la 
capacité de ces derniers à assurer l’entretien de ces nouveaux espaces alors que le sujet de l’externalisation 
des services se pose de plus en plus auprès des collectivités et avec lui, la crainte de voir des postes 
d’agents régionaux supprimés.  
 
Alors que le contexte économique fait état d’un besoin d’économies financières, le choix de l’externalisation 
questionne d’autant plus que de nombreux exemples de mise en place d’externalisation font aujourd’hui 
état de dérapages financiers. 
 
 
Aussi, nous vous demandons, madame la Présidente :  
 

- Quel budget est prévu dans la nouvelle SIL pour financer les projets d’investissement de 
végétalisation des EPLE ?  

- Dans le cadre de l’accélération des projets de végétalisation des lycées, la Région envisage-t-
elle le recrutement d’agents pour assurer l’entretien de ces nouveaux espaces ?   

- Pouvez-vous nous garantir que la Région ne fera pas appel à des services d’externalisation pour 
les différents services ?  
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